



## Gracia mediante Fe Parte 1

Una vez alguien preguntó: “¿Cómo puedo hacer para que me amen sin afectar el libre albedrío?” Libre albedrío, lo defino como la capacidad de ejercer un derecho dado por Dios para elegir con el fin de creer libremente. Es una de las muchas bellezas de un ser humano. Es un honor que Dios nos concedió desde la creación del hombre. Por supuesto, la voluntad de Dios es que todos nosotros elijamos voluntariamente el camino a la vida en vez de la muerte, pero es decisión tuya.

### **Mateo 16:15**

—Y [tu], ¿quién dices que soy yo?

Cuando la Biblia habla de *elegir vida*, significa creer en Jesús como Dios y Salvador, y todo lo que Él logró en la cruz. Ves, la Gracia puede salvar e impartir el don de la justicia solo para aquel que cree o solo puede ser una muestra de la bondad de Dios pero quedar ahí y nunca dejar que haga su obra completa en sus vidas. Por lo tanto, la Gracia no afectará el destino si no creen.

La gracia persuadirá y demostrará lo real que es, pero en última instancia, la persona elige si quiere arrepentirse o seguir viviendo como un no-creyente. Lo vemos a lo largo de los Evangelios cuando Jesús sanó a todos los que estaban oprimidos. Todo el ministerio de Jesús fue la misma Gracia de Dios que apareció a cada persona en Israel. Podemos decir que la Gracia de Dios estaba disponible para todos e impactando a través de la sanación, pero la mayoría de ellos finalmente rechazó a Jesús como el Mesías. Esto significa que la Gracia de Dios estaba disponible para todos, pero no significa que todos ellos creyeran.

### **Tito 2:8-9**

En verdad, Dios ha manifestado a toda la humanidad su gracia...

Después de la resurrección, la gracia de Dios fue a todos los gentiles. Ahora, la Gracia de Dios ha aparecido a todos los hombres - judíos y gentiles. Sepa que la Gracia ya está disponible para todos; es un regalo individual para cada persona, pero no será efectivo si no lo reciben. Eso es lo que quiere decir la frase bíblica “gracia mediante la fe.” Básicamente significa creer la Gracia de Dios en la persona de Jesús el Cristo.

### **Efesios 2:8-9**

Porque por gracia ustedes han sido salvados mediante la fe. Ninguno de ustedes se ganó la salvación, sino que Dios se la regaló. La salvación de ustedes no es el resultado de sus propios esfuerzos. Por eso nadie puede sentirse orgulloso.

Esta hermosa Gracia en tu vida es el resultado de haber creído en Cristo y todo lo que Él hizo en la cruz para hacerte tan justo como Él es. No es el resultado de socavar la Gracia de Dios, tratando de ser más justo a los ojos de Dios por medio de tus propios esfuerzos. Lo contrario también es cierto; no es el resultado de ir-respetar la libertad de elección de cada uno al disuadir

la fe en Cristo y atribuir la salvación automática a todo el mundo. ¡Sólo los creyentes en Cristo son salvos! Por mucho que Dios quiera que todos se salven por esta hermosa Gracia, Él siempre honrará el libre albedrío de cada persona, para que puedan ejercer el derecho a elegir. Es una elección libre que todos debemos tomar. Por lo tanto, Él nunca tomará a nadie ni impondrá nada por la fuerza.

En otras palabras, es como si Jesús hiciera una fiesta maravillosa y enviara invitaciones a todo el mundo para hacerles saber que todos están invitados a venir a Él; de hecho, son invitados de honor o VIP y todo es dado gratuitamente. Sus discípulos salen anunciando esta invitación y confirmándola con muestra de regalos. Sin embargo, el mundo ha optado por no aceptar la invitación, sino rechazarla. De la misma manera, Jesús ya pagó por los pecados del mundo entero y cumplió la ley en sus nombres, por lo que Él ha encargado a los creyentes en Cristo de anunciar el Evangelio de la Gracia a todo el mundo y confirmarlo con señales y milagros a medida que el Espíritu Santo crea la oportunidad para acercarlos, pero no han creído sino han rechazado a Cristo.

### **Hebreos 4:2**

Porque la buena nueva se nos ha anunciado a nosotros lo mismo que a ellos; pero de nada les sirvió a ellos el oír esta palabra porque, cuando la oyeron, no la acompañaron con fe.

Ese es el propósito de predicar el Evangelio de la Gracia. Es para anunciar las buenas nuevas que siempre va a invitar al no-creyente a creer en Cristo y recibir la justicia como un regalo. También lleva al creyente en Cristo a renovar la mente y despertar al don de la justicia. Si al final del día el mensaje que has oído no invita a un mundo herido a creer en Cristo (llamado de fe) o llevar al creyente en Cristo para despertar y recibir el don de la justicia, entonces debería ser rechazado como usurpador del Evangelio de la Gracia. El Evangelio de la Gracia tiene que ser acompañado con fe.

Un gran ministro del Evangelio lo dice de esta manera:

- “La única función de la fe es recibir lo que la gracia ofrece.” - **John Stott**

Hay una gran cantidad de doctrinas peligrosas que ha causado mucho daño. Contradice y distorsiona el Evangelio de la Gracia. (Más sobre este tema en: La Gracia mediante Fe Parte 2)

### **Hechos 16:30-31**

—Señores, ¿qué tengo que hacer para salvarme? Ellos le respondieron: —Cree en el Señor Jesús y serás salvo...

Su amor no necesita ser forzada sobre nadie porque el anuncio de Su amor a través del Evangelio de la Gracia es tan convincente que cuando el mundo lo vea, te van a estar preguntando: “¿Qué debo hacer para ser salvo?” Y les responderás, “¡Solo creer!”

Por Joyner Briceno